
●町議会からの提案と対応状況（平成 27年 12 月定例会） 

番

号 

会議名 議員名 質問項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

1 H27.12月定例会 田中議員 有休町有地の活用を。 公募により売買します。 同左 総務課 

2 
H27.12月定例会 池田議員 窓口業務民営化を他

部署に波及させては。 

大栄庁舎窓口などを検討

します。 

今後検証を重ね、他部署への波及について検討します。 総務課 

3 H27.12月定例会 池田議員 地区公民館制度を設

けては。 

地域協議会というのを考

えていく時期となってい

ます。 

先進事例を参考に検討していきます。 総務課 

4 H27.12月定例会 森本議員 ふるさと納税の項目

の追加を。 

「農業振興」を項目とし

て加えることとし、ふる

さと北栄寄附条例を改正

します。 

同左 総務課 

5 H27.12月定例会 森本議員 ふるさと納税の使い

道の詳細を町民にわ

かるように。 

町報で知らせます。 事業毎には紹介していますが、もう少し詳細を記載しま

す。 

総務課 

6 H27.12月定例会 森本議員 職員の資質向上に努

めること。 

（机上だけでなく）現場

に出るよう指示します。 

同左 総務課 

7 H27.12月定例会 飯田議員 中央公民館の耐震は

やるのか。 

耐用年数等を勘案し検討

します。 

公共施設等管理計画をもとに検討します 総務課 

8 H27.12月定例会 飯田議員 ふるさと納税 3億を目

指しては。 

できる限りのことをしま

す。 

ポイント制の導入、多様なお礼品の取り揃えなどにより、

来年度は 3億円を目標とします。 

総務課 



番

号 
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9 H27.12月定例会 飯田議員 自治会単位で防犯パ

トロール隊を結成し

ては。 

自治会長会で検討してい

ただきます。 

同左 総務課 

10 H27.12月定例会 飯田議員 3 階委員会室の新しい

机・いすの購入で古い

物はどうするのか。常

にそれを考えてから

購入すべき。 

大栄農村環境改善センタ

ーで使用したり、公売し

たりします。 

同左 総務課 

11 H27.12月定例会 津川議員 三陽合繊周辺整備を

早急にすべき。 

整備を検討します。 同左 総務課 

12 H27.12月定例会 浜本議員 男女共同参画フォー

ラムの行政関与を。 

検討します。 フォーラムの主催者である、北栄町女性団体連絡協議会に

相談し、企画段階から関与させてもらうようにします。 

政策企画課 

13 H27.12月定例会 浜本議員 「協働のまちづくり

北栄（仮称）」を開催

しては。 

検討します。 既存の講演会等の集約や内容を検討したうえで多くの町

民に参加していただけるような「協働のまちづくり」をテ

ーマにしたものを検討します。 

政策企画課 

14 H27.12月定例会 浜本議員 健康なまち町民大会

を来年開催してほし

い。 

検討します。 28 年度に健康推進課と福祉課合同で開催するよう進めま

す。 

健康推進課 

15 H27.12月定例会 町田議員 健康づくりを県と一

緒に推進できないか。 

一緒に考えていきます。 H28 年度に、県の補助事業である健康マイレージ支援事業

を活用した実施を検討します。 

健康推進課 
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16 H27.12月定例会 飯田議員 ひとり親家庭学習支

援事業を、小学生まで

拡大しては。 

今年度の事業結果を踏ま

え、今後検討を進めます。 

同左 福祉課 

17 H27.12月定例会 池田議員 コナン入館者数の分

析は。 

分析します。 H26.7 月から、アンケート実施中です。 産業振興課 

18 H27.12月定例会 宮本議員 北条砂丘畑に冬期間

の水がでるように。 

生産部としっかりと話し

合いをした上で協議して

いきます。 

同左 

＊砂丘地活性化プロジェクトチームの会議の中で協議し

ます。 

産業振興課 

19 H27.12月定例会 宮本議員 ぶどうの生産増対策

について 

付加価値をつけた方法を

検討してみたい。 

同左 産業振興課 

20 H27.12月定例会 斉尾議員 野菜価格補償制度を

拡充しては。 

県、ＪＡと相談してみま

す。 

野菜価格保証制度の拡充（対象品目増、補償額増）につい

ては、中振協などの要望機会を通じて、町としての意見を

持ち上げるようにします。 

※すいかは既に対象品目になっております。資金造成のこ

ともありますので、生産協議会内で協議すべき事項となっ

ています。 

産業振興課 

21 H27.12月定例会 油本議員 次回、商品券を発行す

るとすれば多くの住

民が買えるようには

しないか。 

多くの方が買えるよう検

討します。 

同左 

※アンケート調査の結果を踏まえ、購入限度額、適正な販

売方法等を検証し、次回に反映させます。 

産業振興課 
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22 
H27.12月定例会 池田議員 地域改善対策負担軽

減事業での補助はや

めるべき。 

引き続き改良区と地元と

協議していきます。 

同左 地域整備課 

23 
H27.12月定例会 池田議員 地域改善対策負担軽

減事業は債務負担行

為が必要ではないか 

検討します。 改良区との協議を進め、債務負担行為を行うように検討を

します。 

地域整備課 

24 
H27.12月定例会 宮本議員 北条道路盛土部分の

整備について 

コンクリートやシート等

による防草対策の範囲を

長くしていただくよう要

望します。 

同左 地域整備課 

25 H27.12月定例会 田中議員 小中一貫校の実現は。 教育委員会と協議し、検

討していきます。 

同左 教育総務課 

26 
H27.12月定例会 池田議員 北条グランド照明を

明るくすること。 

教育委員会と協議し検討

します。 

実施の有無について調査中です。 生涯学習課 

27 H27.12月定例会 田中議員 公共施設などの案内

看板はきれいにみえ

るように。 

直していきます。 同左 各課 

 


